



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

Dieu a parlé à Moïse et aux prophètes, par des commandements. Les dix commandements sonnent comme des interdits ou obligations. Comment lire ces lois, pour nous chrétiens du 21ème siècle, peuple libéré par notre Dieu d'Amour ? Alors peut-être faudrait-il les mettre de côté ? sous prétexte que Dieu ne nous donne pas d'ordre, mais nous laisse libre ! En réalité, depuis Moïse, Dieu nous appelle à Aimer. Les lois transmises au peuple juif traduisent la suprématie de l'Amour. Aimer Dieu, c'est aimer son prochain, c'est le respecter, le protéger. Rejeter son prochain, et rejeter les commandements de Dieu, c'est s'éloigner de Dieu et de son Amour. Après avoir parlé par les prophètes, Dieu est venu sur Terre, par Jésus. Parmi nous, il a enseigné et appliqué les lois d'Amour de Dieu en accueillant et aidant tous ceux qu'il croisait. L'Amour n'est pas un don réservé à quelques élus, mais un don reçu de Dieu, à transmettre à tous les hommes. C'est l'Eglise, communauté et non temple qui accueille cet Amour pour le diffuser dans le monde entier, selon la volonté et les commandements de Dieu. Peu de temps avant son arrestation, Jésus-Christ a dit : « Je vous donne un commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres ; comme je vous ai aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres » (Jean 13 :34). Et par Amour, il a donné son Fils pour le salut des hommes. Aimer ! Ce n'est pas facile tous les jours. Dieu le sait, lui qui nous connaît dans nos forces et nos faiblesses. Ses commandements, ses lois ne sont pas des menaces, sujets à vengeances, mais des rappels à l'Amour, à Lui. Le temps du Carême est un temps autre qui incite à une mise à l'écart pour faire silence et être ainsi réceptif à la Parole de Dieu et à ses commandements. Sachons les entendre et les recevoir comme des cadeaux. **E. A. P**

ANNONCES du 4 au 11 Mars 2018

Samedi 3 Mars

18H00 Messe église Saint Barthélémy EMMERIN

Dimanche 4 Mars

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES

avec intentions pour :

Henri LUTUN et les défunts de la famille LUTUN COLLET
Augustine KEIRSGIETER - Famille BAUET WEILLAERT
Gilbert GRYSON (messe anniversaire) et les défunts de la famille.

Mardi 6 Mars 9H00 Messe au Presbytère

Jeudi 8 Mars 17h30 Messe aux Blés d'Or

avec intention pour la famille DE PRATS BERNARD

Samedi 10 Mars

18H00 Messe église Saint Vaast HALLENES

Dimanche 11 Mars

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES

avec intentions pour : les défunts de la famille COLLET
BURETTE - Henri BAILLEUL et les défunts de la famille

Service Evangélique des Malades

...ce que vous avez fait au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous l'avez fait... (Mat.25,40)

C'est le message que nous avons reçu à notre engagement au Service Evangélique des Malades. Notre mission est d'aller à la rencontre des personnes isolées ou malades, ne pouvant plus participer à la vie paroissiale. Nos visites sont un partage amical, une écoute bienveillante, et selon leur souhait, nous prions ensemble et leur donnons la communion.

Nous vous lançons un appel... Nous avons besoin de bénévoles pour renforcer notre équipe.....Par ailleurs, si vous connaissez des personnes désirant notre visite, n'hésitez pas à nous les signaler.

***Une date à retenir : le jeudi 5 avril à 17H30 aux Blés D'Or est proposé le sacrement des malades.** Pour la bonne organisation de ce temps fort, les personnes intéressées peuvent « s'inscrire » en nous contactant.

Nous vous en remercions,

Colette De Prat Tel 03 20 07 15 91

Bernadette Dallennes Tel 03 20 50 14 45

LA MAISON DE DIEU

C'est un lieu de rencontre, on s'y rend pour croiser des hommes et des femmes qui marchent dans la même direction. Bien sûr qu'on y vient avec ses joies et ses peines, avec ses doutes et ses certitudes, mais on y trouve écoute et présence.

C'est un espace de silence où il fait bon se réfugier loin des trépidations de la vie.

C'est un espace où le cœur de l'homme peut toucher l'infini s'il est disponible. Ici les signes sont superflus car on entend battre le cœur de Dieu, si on sait écouter.

C'est un temps de gratuité, on n'y vient pas par obligation ou pour être bien vu. On y vient parce que l'Amour est tout simplement don. On y vient pour se retrouver, pour se construire ou se reconstruire.

C'est un lieu de halte, c'est un espace de paix intérieure, c'est un temps de respiration, c'est une chance pour l'homme, c'est la maison de Dieu. *Luc Stein 195_0402*

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de

Marcel GLISSOUX

Vendredi 2 mars

Eglise St Vaast

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien aimé"

Dimanche 4 Mars 11H30

Eglise Saint Pierre

Arthur ARDAVIN

Yanis LEMAIRE

ADORATION DU SAINT

SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Eglise Saint Pierre :

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

le lundi de 15h à 16h

Une méditation de la vie de

Jésus avec la Vierge Marie

Le lundi à 16h00 Chapelet

ADORATION EMMERIN

Mercredi 7 mars

18H00 à 19H00

Groupe de prières "Ecoute

Israël"

"Mon âme exalte le Seigneur"

Eglise du Sacré Cœur

Le Jeudi de 20H à 21H30

LITURGIE

Dans ce monde où nous connaissons l'individualisme, la violence, la guerre, la solitude ..., où en est notre Foi ? En quoi celle-ci me permet de garder confiance et m'aide dans ma vie de témoin de l' Amour de Dieu ?

Le Père Bruno Cazin, Vicaire Général, nous aidera dans notre réflexion et animera nos échanges

le vendredi 16 mars à 20h, salle Paroissiale HALLENES

" 24h avec le Seigneur et sa Parole

du 17 mars 10h00 au 18 mars 10h00,

partageons ensemble et pendant 24h

la Parole de Dieu contenue

dans le Nouveau Testament

Inscription auprès de l'EAP

ou en fin de messe"

Si tu veux jeûner.....Jeûne de paroles blessantes, et transmets des paroles douces et agréables. Jeûne de mécontentements, et emplis-toi de gratitude. Jeûne de ressentiments, et emplis-toi de douceur et de patience. Jeûne de pessimisme, et emplis-toi d'espérance et d'optimisme....



Le carême des catéchumènes

A l'origine, le Carême était ce temps d'ultime préparation pour les futurs baptisés de la nuit de Pâques. Le dernier concile a remis en avant l'importance du catéchuménat des adultes et particulièrement les dernières étapes de la préparation au baptême vécues au cours du Carême. La célébration des scrutins, normalement au cours des 3e, 4e et 5e dimanches de Carême, est l'une de ces étapes importantes pour toute la vie ecclésiale mais qu'est-ce à dire?

Le scrutin se présente comme une épreuve de vérification ultime. La vie est pleine d'obstacles à la foi. Peut-être même que certains futurs baptisés traversent une période de doute ou d'hésitation. Le scrutin veut les aider, les soutenir dans leur démarche. C'est aussi l'occasion de vérifier et de renforcer leur engagement. On parle ici d'«exorcisme». Ne nous méprenons pas. Il ne s'agit pas de ce rituel exercé sur des «possédés du Malin», comme on en rencontre dans certains films d'horreur. La vie chrétienne comporte des périodes de combat plus ou moins intenses contre le mal. Le scrutin prépare les futurs chrétiens; il est un exercice d'entraînement. Les futurs baptisés sont appelés à une continuelle conversion d'eux-mêmes au Christ qu'ils veulent suivre.

Le scrutin ne replie pas les «appelés» sur eux-mêmes. Il ne cherche pas à enfoncer la culpabilité dans leur esprit et dans leur cœur. Au contraire, il les décentre d'eux-mêmes pour les orienter vers le Christ. Au cœur du rite et en son sommet se trouve le Christ et non le péché.

Les scrutins sont l'occasion pour les futurs baptisés de rencontrer la communauté chrétienne dans son rassemblement dominical. Ils permettent ainsi à celle-ci de prendre contact avec de nouveaux frères et de nouvelles sœurs. Et de se soutenir mutuellement dans la prière. Les «appelés» sont mis en contact avec l'Église dans sa réalité bien concrète de communauté locale. Celle-ci assume tout aussi concrètement sa responsabilité auprès de ceux et celles qui se préparent au baptême. Bref, nous sommes en présence d'un événement de grande importance dans la vie ecclésiale, un événement de salut, sur la route vers Pâques.

Extrait de <http://www.jeunes-cathos.fr/questions-de-foi/catecheses-et-reflexions/le-careme-des-catechumenes>

2^{ème} Conférence de carême dans notre doyenné

Mardi 13/3, 20h, église St Vaast à La Bassée, avec JC Saily, avec la lettre du Pape, le sacrement du mariage et ses fondements, l'ouverture de l'Eglise sur les personnes différentes et divorcées.

Le CCFD (Comité Catholique Contre la Faim et pour le Développement),

vous invite à la soirée du 8 Mars de 19 à 21h, à Wavrin, salle Saint Jean, 104, rue Achille Pinteaux, sur le thème : « Vivre ensemble, malgré nos différences ».

Messes des jeunes le dimanche à 18h : 11/3 Sainghin en W. - 18/3 St Anne à Loos

Du 14 au 19 Juin 2018 Pèlerinage à Lourdes avec le train Violet du Diocèse de Lille. Les billets de tombola sont au prix de 2 € unité.

Marcher et prier sur les chemins de notre campagne, 1h15 avec la Parole de Dieu, le Mardi à 10h. Le 6/3 Ennetières - 13/3 Beaucamps

Accueil familial de vacances Chaque année, le Secours Catholique du diocèse de Lille reçoit des enfants dans des familles de vacances partenaires de notre action Devenir famille de vacances, c'est donner à un enfant la possibilité d'accéder à un temps privilégié de détente, de loisirs et d'échanges, c'est permettre à une famille de s'enrichir par la rencontre, l'accueil et le partage avec un enfant. Ainsi, pour participer au développement et à l'épanouissement d'un enfant, pour contribuer à sa socialisation et favoriser son autonomie, nous recherchons toujours de nouvelles familles prêtes à partager un peu de leur vie quotidienne du 10 au 27 juillet. CONTACT Sylvain DESPIERRE 06.72.60.91.73 sylvain.despierre@secours-catholique.org

Assemblée générale de l'Hospitalité de Lourdes se tiendra Samedi 24 Mars à partir de 15h30 (Accueil dès 14h30) à l'Institution Notre Dame des Dunes à Dunkerque.

Recevons le pardon du Seigneur

Confessions individuelles : samedi 31/3 de 10h à 12h à Englos, et de 15h à 17h à Le Maisnil

Célébration communautaire : mardi 21/3, 15h à Bois-Grenier ou 19h à Beaucamps-L.

Etats généraux de la bioéthique

L'actuelle loi de bioéthique date de 2011 et elle prévoit - entre autres choses, bien sûr ! - la révision de la loi dans les sept ans et l'organisation par le Comité Consultatif National d'Ethique d'Etats généraux de la bioéthique en amont de cette révision. Participons au **débat public afin d'éclairer les acteurs politiques qui porteront la révision de la loi à la fin de l'année 2018.**

Contact : <https://lille.catholique.fr/etats-generaux-bioethique.html>

Lancement de la Campagne 2018 du Denier de l'Eglise : merci de votre contribution